
Die Pflege von Erholungsgebieten im Stadtgebiet ist eine wichtige Aufgabe der 
Stadtverwaltung, die konkret die Lebensqualität der Anwohnenden erhöht. Leider muss 
punktuell festgestellt werden, dass die Pflege und Reinigung von Park- und Wasserflächen 
vernachlässigt wird und es zu Vermüllung kommt. Dies betrifft unter anderem den Kirchteich 
am Südpark. 
 
Dazu frage ich: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der hohe Grad an Vermüllung des Teiches bekannt? 
2. Werden Teiche in Grünanlagen der Stadt regelmäßig von Unrat befreit, um die 

Ökosysteme zu schützen? 
3. Wann ist die nächste Reinigung des Kirchteiches geplant? 

 
 
gez. Dörte Jacobi 
Stadträtin 


